



Cristina Llorente, en representación de El Acebarillo, en medio de las tres ganadoras. FUNDACIÓN YVES ROCHER

La asociación El Acebarillo gana el segundo premio Tierra de Mujeres España de la Fundación Yves Rocher

SORIA. La Fundación Yves Rocher, con el respaldo del Institut de France, ha hecho entrega de los premios de la quinta edición en España de Tierra de Mujeres, un galardón que aporta apoyo financiero, técnico y pedagógico a proyectos relacionados con la naturaleza y dirigidos por mujeres.

La ganadora del segundo premio ha sido Cristina Martínez

con 'Aprovechamiento sostenible en el Acebal de Garagüeta', de la Asociación El Acebarillo, un proyecto desarrollado desde 2001 y constituida por vecinas de Torrearévalo, un pequeño pueblo soriano situado a los pies del Acebal de Garagüeta, uno de los bosques de acebo más extensos y mejor conservados de Europa.

La Asociación liderada por

Cristina Martínez trabaja en la conservación del ecosistema del Acebal de la Garagüeta, a través de la apuesta por el mantenimiento de las actividades tradicionales y sostenibles que de él se derivan, contribuyendo de este modo a la creación de puestos de trabajo y mejora de las condiciones socioeconómicas de la zona.

En una población de menos

de 30 habitantes, la conservación del acebal se ha convertido, gracias a El Acebarillo, en una actividad que involucra a toda la comunidad, como en la elaboración de productos artesanales con acebo, rutas guiadas de senderismo, y talleres y actividades de educación ambiental, explicaron las mismas fuentes.